

(Suite des célébrations dans la paroisse)

Vendredi 9 janvier 11h00 : à l'église de Saint-Laurent

11h.00 : à l'église de Beausse : Emile PINEAU et défunts
famille ONILLON-PINEAU / Pierre GALLARD et famille

Samedi 10 janvier – 18 h.00 : Messe anniversaire à la Communauté des sœurs :
Jean MÉNARD, 1^{er} anniversaire



BULLETIN PAROISSIAL

Samedi 3 et dimanche 4 janvier 2026
L'Épiphanie du Seigneur
Semaine du 5 au 11 janvier 2026

SAINTE ANNÉE 2026 À CHACUN ET À NOTRE COMMUNAUTÉ PAROISSIALE !

C'est une bonne période pour formuler des vœux, des souhaits.

En écrivant cet édito, me revenait une expression arabe (*dont j'ai oublié la prononciation*). Elle m'avait été adressée par un ami vivant au Maroc :

« QUE DIEU FACILITE TON CHEMIN ! »

Que tout ce que nous avons à vivre bon gré mal gré
soit « facilité » par Dieu pour le traverser.

Que Dieu facilite ton chemin
à toi qui lis cet édito
et à toi, Communauté paroissiale.

D'ailleurs pour nous, catholiques du monde entier,
cela va commencer par « **clôturer** » le jubilé.

Voilà un an, nous sommes entrés dans cette année sainte,
et nous l'avons vécue avec des hauts et des bas,
avec des rencontres, des rassemblements,
des prières...
et c'est important de la « clôturer ».

Nous le ferons liturgiquement en paroisse
dans les dimanches qui arrivent.

Mgr Delmas nous invite lui à le clôturer au niveau diocèse le
dimanche 11 janvier
à des Vêpres à la cathédrale à 17 h.00.

MESSES À LA COMMUNAUTÉ

Lundi 5 janvier à 11h.00
Jeudi 8 janvier à 11h00

CÉLÉBRATIONS DANS LES LIEUX DE VIE DE NOS AÎNÉS

Mercredi 7 janvier

11h.00 EHPAD La Pommeraye
15h.00 EHPAD Montiean

ANNONCES PAROISSIALE et DIOCESAINE

SAINT-LAURENT

Soirée « LOUANGE »
le lundi 5 janvier
de 20h.00 à 21h.00

CÉLÉBRATION DE L'EPIPHANIE :

Vous êtes cordialement invités à participer à notre célébration de l'épiphanie, qui aura lieu le **jeudi 8 janvier, à 9h15, à l'église de St Laurent**. Cette célébration est organisée pour les enfants de l'école. Nous serions heureux de vous y retrouver.



Donc, nous le ferons dans la prière.

Cela nous invite à « regarder dans le rétro » et de se dire : Qu'est-ce que j'ai vécu ? Qu'est-ce qui m'a été donné par le Seigneur durant cette année de jubilé ».

Nous nous rappelons que le thème était
« Pèlerins d'espérance ».

Voilà une simple question pour relire cette année 2025, pour entrer dans 2026 :

Quelle est mon espérance ?
Avec quoi je pars dans cette année 2026 ?

Voilà une question à laquelle il faut répondre sinon les années s'enchaînent et nous ne voyons pas nos progrès humains et spirituels.

Que Dieu facilite notre relecture,
Que Dieu bénisse notre nouvelle façon
d'aborder cette Année.

Je tenais aussi à vous remercier pour votre chaleureux accueil à mon égard comme nouveau curé.

P. Laurent.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (2, 1-12)

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand.

Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »

En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ. Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël. » Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile

était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant : « Allez vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aille, moi aussi, me prosterner devant lui. » Après avoir entendu le roi, ils partirent.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

COMMENTAIRE TIRÉ DE LA REVUE « LA CROIX L'HEBDO »

Le récit des mages est un chef-d'œuvre de littérature théologique juive. Il dit que la lumière intérieure, qui guide tous les hommes, a guidé ces mages depuis l'Orient, les menant à Jérusalem.

Sur les quatre évangelistes, un seul, celui de Matthieu, rapporte l'histoire des mages, qui n'étaient ni trois, ni rois. C'est une façon comme une autres de faire passer un message « théologique ». Les lecteurs de Matthieu y comprennent l'universalité du message de Dieu, l'ouverture à toutes les nations. Donner à ce récit un caractère historique, c'est faire violence à un texte qui ne prétend pas être historique. Pourquoi vouloir dévaluer le rôle de l'imaginaire, de la narration, le plaisir que procure cette belle histoire ? Raconter une histoire permet d'exprimer ce que l'on croit profondément, ce qui inspire, ce qui fait vivre, tenir debout et éclaire un chemin.

CÉLÉBRATIONS DANS LA PAROISSE

Samedi 3 janvier 18h - à la Communauté
Dimanche 4 janvier 11h – à l'église de La Pommeraye
Famille MAHE ROULLIER/ Roland BOULESTREAU (13^{ème} anniversaire) et famille /Antoinette et Joseph MARCHAND /Henri et Georgette ALBERT /Noël et son papa Marcel ONILLON /Claude OUVRARD et sa famille / Jacqueline GASNIER (6^{ème} anniversaire) de la part de son mari et de ses enfants / Famille DAVID-MENARD / Familles BRANCHEREAU-BLOUIN / Lucien DILÉ et famille/ Ginette GASNIER, vivants et défunts des familles GASNIER-MARIONNEAU. / Rémi CESBRON / RETHORE Marie Thérèse et Louis et leur fils Jean Louis.